

---

FDP Schwalm-Eder

## FDP SIEHT WINDKRAFT KRITISCH

08.04.2015

---

"Damit könnte die Akzeptanz gegenüber neuen Anlagen erhöht werden", argumentiert FDP-Kreisvorsitzender Nils Weigand. Ohne Akzeptanz der Bevölkerung könnten die notwendigen Rahmenbedingungen der Energiewende nicht geschaffen werden.

Zum Kreistag am 19.05.2014 hatte die FDP-Kreistagsfraktion einen entsprechenden Antrag eingebracht. Dieser wurde einstimmig an den Umweltausschuss überwiesen. Die FDP-Fraktionsvorsitzende Wiebke Reich kündigt an, auch weiterhin am Thema dran zu bleiben. "Die Bevölkerung muss bei der Umsetzung der Energiewende mitgenommen werden, Projekte dürfen nicht zu Lasten und gegen den Willen der Bevölkerung umgesetzt werden", so Reich.